

# *Heptalonista Adriana Rodríguez mejora su marca en longitud*

---



La Habana, 26 jun (RHC) La heptalonista cubana Adriana Rodríguez ganó la prueba de salto de longitud en la reunión atlética Diputación de Cáceres, España, con su mejor registro personal (6.70 m, viento de -0.8 m/s).

Con ese resultado, la subcampeona mundial sub-20 años, mejoró en un centímetro su tope personal (6.69), logrado en marzo pasado en la Copa Cuba, disputada en La Habana.

La alumna del laureado profesor Gabino Arzola de 19 años tuvo una estabilidad notable en la prueba, con cuatro saltos válidos por sobre 6.60 y solamente un foul.

Según el sitio oficial de la lid, Adriana aventajó a la también cubana que compite independiente a la Federación de la isla, Yariadmis Arguelles (6.40).

Su progresión en lo que va de temporada en salto de longitud es apreciable, pues luego de varios buenos resultados en La Habana se estrenó hace cuatro días en Europa, en Vitoria (España) con salto de 6.60.

Adriana se prepara con vista al heptatlón de los Juegos Panamericanos de Lima, donde también competirá por Cuba la medallista mundial Yorgelis Rodríguez, quien va entrando poco a poco en su forma deportiva luego de someterse a una cirugía de rodilla.

Hace cuatro años en Toronto, Yorgelis se llevó el oro con récord para los juegos de 6332 puntos.

Adriana exhibe en el heptatlón un registro 6094 puntos logrado en 2018. Este año alcanzó en la Copa Cuba (marzo en La Habana) 6293, aunque la marca no fue homologada porque varias marcas fueron con viento a favor.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/194478-heptalonista-adriana-rodriguez-mejora-su-marca-en-longitud>



**Radio Habana Cuba**